



Adquiere el Gobierno del Estado crédito de 500 mdp

Se trata de un crédito revolvente a pagarse en un plazo de un año o menos dio a conocer el secretario de Administración y Finanzas

POR: CAROLA ROJO

Culiacán, Sin.- El Gobierno del Estado adquirió un crédito por 500 millones de pesos para el pago de diversas deudas a proveedores y contratistas, dio a conocer Carlos Ortega Carricarte, secretario de Administración y Finanzas.

En rueda de prensa, el funcionario estatal indicó que se trata de un crédito revolvente a pagarse en un plazo de un año o menos con una tasa de interés de .29 por ciento y el banco ganador de la licitación fue Scotiabank con 400 millones de pesos y Banamex con 100 millones de pesos.

“Es un crédito simplemente para cubrir necesidades de flujo mensuales y que podamos estar manteniendo en operación al Gobierno del Estado y estarle pagando a proveedores y contratistas y el gasto de operación”, expuso.

Por otro lado, el funcionario estatal declaró que la economía no ha sido favorable, pues se canceló el denominado Ramo 23, con el cual Sinaloa durante 2018 recibió 8 mil millones de pesos adicionales, sin embargo en lo que va del año solo se han recibido 287 millones de pesos de recursos federales adicionales.

Ortega Carricarte declaró que frente a esta situación, la administración del gobernador Quirino Ordaz ha impulsado la fortaleza de las finanzas públicas con diversas medidas, como contención de la creación de plazas, disminución del gasto de operación de los organismos y dependencias, priorizar la inversión pública, disminución del endeudamiento de largo y mayores ingresos por fiscalización.

Agregó que esta situación ha permitido que, pese al entorno nacional desfavorable, los mercados financieros y las empresas calificadoras de crédito vean a Sinaloa favorablemente, de tal manera que en este año, Moody's ha ratificado la calificación del Gobierno del Estado de Sinaloa en A1.mx como “estable”